

Jahreshauptversammlung des Stammtisch Bayabeckra

Letzten Sonntag fand die diesjährige Jahreshauptversammlung des Stammtisch Bayabeckra im Vereinslokal Gasthaus Pritscher in Greilsberg statt. Vorstand Stefan Hopfensperger durfte rund 40 Stammtischler im Kammerl begrüßen.

Nach der Begrüßung stand der Jahresrückblick als nächster Tagespunkt an. Hopfensperger konnte von einem ereignisreichen und mit vielen Veranstaltungen gespicktem Jahr 2023 berichten. Insgesamt gab es für die Mitglieder die Möglichkeit an 10 Veranstaltungen teilzunehmen. Begonnen mit dem alljährlichen Starkbierfest über einige Monatsversammlungen sowie die Beteiligungen am Volksfest Aus,- und Kirchenzug und beim Gründungsfest der FFW Bayerbach. Der Stammtisch hielt außerdem wieder sein traditionelles Wattturnier ab und nahm an der Kegeldorfmeisterschaft der Zünftigen Gmoa Feuchten teil. Hier konnte dieses Jahr die gemischte Kegelmannschaft den ersten Platz erreichen. Die Sonnwendfeier war dank besten Wetters und den rund 500 Besuchern wieder ein voller Erfolg. Höhepunkt des Jahres war aber die Feier zum 40ig-jährigem Bestehen des Vereins mit anschließender Party im Bürgersaal.

Nach dem Jahresrückblick stand der Kassenbericht an. Hier hatte die vierzig Jahrfeier ein kleines Loch in der Vereinskasse hinterlassen.

Auf die Glückwünsche für die Geburtstagskinder im Januar folgte der Ausblick auf das neue Jahr. Das Starkbierfest, die Sonnwendfeier, das Wattturnier und die Jahresabschlussfeier sind schon fest eingeplant und auch in der neuen Gemeinde App (Heimat-Info App) für die Veranstaltungen der Vereine eingetragen. Ebenso ist im neuen Jahr wieder ein Vereinsausflug geplant, bei dem für Jung und Alt etwas dabei sein soll.

Nach den Wünschen und Anträgen bedankte sich Hopfensperger bei seinen Vorstands-, und Ausschussmitgliedern für die Zusammenarbeit und bei seinem Mitgliedern für die fleißige Teilnahme an den Veranstaltungen.

Die nächste Monatsversammlung des Stammtisches findet am Freitag den 23.02. ab 19 Uhr im B'Irish statt. Bereits diesen Samstag und Sonntag ist bei anhaltender Witterung ein Glühwein, Punsch und Getränkeverkauf an der Eisfläche beim Rathaus geplant.